

SEPTEMBRE 2022
Newsletter



**L'édition d'Eloïc Peyrache,
Directeur Général et Dean d'HEC Paris**

L'impact toujours, grâce à notre engagement collectif, encore et encore
Juste avant la coupure estivale, je vous écris pour partager avec vous le traditionnel [Dean's report](#), synthèse des principaux accomplissements de notre école pour l'année académique qui s'achève.

En écho à ce rapport, j'aimerais placer l'année académique qui vient de démarrer avec succès - aucune démission au concours d'entrée post prépa vers une autre école de commerce, c'est assez exceptionnel pour être souligné ! - sous le signe de l'impact, toujours, grâce à l'engagement collectif de notre communauté.

Engagement en faveur de toujours plus de diversité internationale sur notre campus, avec l'accueil d'étudiants de plus de 100 nationalités différentes dont les premiers récipiendaires du programme "Imagine Fellows", créé sous l'impulsion d'Adrien Nussenbaum (H.01) et destiné à de brillants étudiants issus de pays en guerre, notamment Afghanistan, Syrie et Ukraine. Notons aussi l'arrivée des 20 premiers étudiants libanais bénéficiaires des bourses sociales d'excellence CMA-CGM, ainsi que le quadruplement du nombre d'étudiants issus de notre programme "PACT Afrique" venus des meilleures institutions académiques d'Afrique de l'Ouest.

Engagement en faveur de toujours plus d'excellence académique avec l'arrivée de 11 nouveaux professeurs venus du monde entier faisant passer pour la première fois de son histoire la faculté d'HEC au-delà de la barre symbolique des 120 professeurs chercheurs, avec là encore, pour la première fois, davantage de femmes professeures que d'hommes parmi les nouveaux arrivés !

Engagement en faveur de la transition écologique et sociale de notre monde enfin, en cohérence avec la feuille de route Transition de l'école et, dans la continuité du [livre blanc de la biodiversité](#) que notre communauté a produit avant l'été, une série de conférences entamées par [Emmanuel Faber](#) (H.86) et Jean-Marc Jancovici. Notons à ce titre le plébiscite suscité par le [séminaire de rentrée de Chamonix](#) au cours duquel les étudiants de la Grande Ecole ont vécu une expérience transformatrice dédiée à la quête de sens, et ce dès leurs premiers pas à HEC.

Engagement intergénérationnel enfin, au sein de notre communauté cette fois-ci, avec la très belle initiative de compagnonnage "[Companionship – Starting up a purposeful career](#)" à laquelle je vous invite toutes et tous à participer et qui permettra, grâce à votre soutien, aux étudiants de M2 d'aligner leurs objectifs professionnels avec leurs aspirations personnelles.

Bonne rentrée sous le signe de l'impact et de l'engagement.

L'essentiel en 3 minutes

👉 Info

Un nouveau Doyen Faculté et Recherche pour HEC Paris
L'Assemblée Générale des Professeurs s'est tenue début juillet : à cette occasion le Professeur Andrea Masini, jusqu'ici Doyen associé des programmes MBAs, a été largement élu Doyen de la Faculté et de la Recherche d'HEC Paris.

Après sept années de travail exceptionnel de Jacques Olivier comme Doyen de la Faculté, Andrea Masini a pris officiellement ses fonctions le 1er septembre.

👉 L'initiative

HEC TOP EXECUTIVES fête sa première année
Lancé en septembre dernier dans le cadre d'HEC Life Project, HEC Top Executives propose un programme d'accompagnement spécifique destiné exclusivement aux PDGs, DGs et "C-level" de grands groupes de la communauté HEC : événements exclusifs, cercles d'échanges entre pairs "*Between us*", mise à disposition d'un carnet d'adresses d'experts référents, book de Coachs Top Executives, etc.

[Revoir la dernière table ronde](#) "Le nouveau CEO est-il un Chief Engagement Officer ? Le dirigeant face au défi de l'engagement des collaborateurs"

Vous souhaitez en savoir plus ? N'hésitez pas à contacter : [Marine Homo](#).

Le chiffre : 250

Le saviez-vous ? HEC Life Project, le pôle dédié à l'accompagnement et au développement professionnel des diplômés HEC a réalisé l'an dernier plus de 250 coachings et entretiens individuels (*).

Vous souhaitez vous aussi être accompagné(e) dans vos projets et en savoir davantage sur les ressources à votre disposition ? N'hésitez pas à contacter [Mathilde Courtois](#)

(* les entretiens individuels sont gratuits pour les cotisants

Votre Association



Soirée de bienvenue pour les nouveaux diplômés HEC – 28 septembre

Félicitations à tous les nouveaux diplômé(e)s, toutes formations confondues, de la "cuvée" 2022. HEC Alumni vous invite à un événement pour un accueil chaleureux et convivial au sein de l'Association en présence d'Adrien Couret (H.07), Président d'HEC Alumni et d'Eloïc Peyrache, Directeur Général d'HEC Paris. [S'Inscrire](#)

Rencontre annuelle des HEC bénévoles

HEC est fortement engagé dans le bénévolat. Cette rencontre, qui aura lieu sur le Campus HEC à Jouy-en-Josas le 24 septembre, sera l'occasion de vous retrouver dans une ambiance décontractée, pour un moment d'échange et de convivialité. Au programme : intervention de Catherine Giboin, Présidente de la Fondation Médecins du Monde et Eloïc Peyrache, Directeur Général d'HEC Paris. Partie de campagne avec buffet champêtre et visite des locaux du campus. Les conjoint(e)s sont les bienvenu(e)s ! [Plus d'infos et inscription](#)

L'entretien avec Catherine MacGregor



La Directrice Générale d'Engie a répondu aux questions de Vincent Beaufils (H.75) du magazine Challenge et Hedwige Chevillon (MBA.84) de BFM Business mais aussi des étudiants HEC ! [Voir le replay](#)

A lire sur HECHStories.fr



10 questions sur l'inflation
Pourquoi l'inflation ressurgit-elle brutalement ? Quels sont les secteurs et les entreprises qui profitent de l'inflation ? Comment expliquer spécifiquement la hausse des prix énergétiques ?... [Lire l'article](#)



Claire Calmejane (M.06) : Wonder woman in tech

De Londres à Paris en passant par le MIT (Massachusetts), Claire a bâti une brillante carrière dans le digital. Elle est aujourd'hui directrice de l'innovation du groupe Société Générale. Personnalité française la plus influente de la tech, Claire milite pour donner aux femmes toute leur place dans cet univers encore très masculin. [Lire l'article](#)

Les RDV à ne pas manquer

Master Class de Gilles Pélisson, PDG du groupe TF1 – 22 sept.



Invité exceptionnel, lieu exceptionnel : vous serez reçus, au siège de TF1, par Gilles Pélisson à un moment charnière du projet de fusion de TF1 et de M6, après l'audition des deux chaînes par le collège de l'Autorité de la concurrence début septembre, et quelques semaines avant que celui-ci rende sa décision finale au mois d'octobre. [Inscription](#)

Le premier job : un enjeu et un défi - 3 oct.



Des échanges entre générations. Cette table ronde est organisée par les 4 clubs générationnels : *Generation Start* : pour les diplômés les plus récents ; *Generation Boost* : pour les alumni entre 30 et 45 ans environ ; *Generation Change* : pour les alumni de 45 ans et plus et *Generation Share* : pour les camarades de 60 ans et plus. [S'inscrire](#)

Comment répondre aux défis sociétaux ? - 4 oct.



Rendez-vous pour la 15ème édition du Prix Trajectoires. Accueillis par Philippe Aymerich (H.87), DG délégué à la Société Générale. Soirée en présence d'Adrien Courte (H.07), Président d'HEC Alumni, Hélène Bourbouloux (H.95), Présidente d'HEC au Féminin et Marie Guillemot, Présidente du Directoire de KPMG. Avec les nominés aux Prix Trajectoires, ils vous dévoileront comment ils relèvent ces défis avec, comme point d'orgue, la remise des prix. [S'inscrire](#)

[Consulter l'agenda de tous nos événements ➔ ici](#)

Sur le Campus



Emmanuel Faber (H.86) aux HEC Talks

L'ancien PDG de Danone, Emmanuel Faber, était le premier invité de la nouvelle saison des HEC Talks, le 12 septembre. Aujourd'hui président de l'International Sustainability Standards Board (ISSB), il était particulièrement attendu sur le campus, en cette rentrée marquée par les questions climatiques, et quelques années après son mémorable discours prononcé lors d'une cérémonie de départ. Devant plus de 1000 étudiants (et 6500 spectateurs online) c'est un message de responsabilité, mais aussi d'espoir, qu'a voulu délivrer Emmanuel Faber. Certes les enjeux climatiques et environnementaux impliquent des actes forts des décideurs politiques, une évolution du système économique, avec davantage de justice sociale, mais elles nécessitent surtout un engagement collectif, où les nouvelles générations auront toute leur place : "Nous avons besoin de vous pour changer l'économie, et pour redéfinir une nouvelle prospérité durable pour tous". [Voir le replay de la conférence](#)



Retour à Chamonix

Tous les étudiants du programme Grande Ecole suivent le parcours "Purpose & Sustainability", conçu par l'Institut Society & Organizations (S&O), et qui s'étend sur l'ensemble de la scolarité. En première année, ce parcours débute avant même leur arrivée sur le campus : depuis 2019, les nouveaux étudiants se retrouvent dès la fin août, pour un itinéraire à travers la vallée de Chamonix, jalonné d'expériences et de rencontres inspirantes.

Les étudiants sont confrontés directement aux grands défis liés à la transition écologique et sociale, et réfléchissent également aux enjeux du sens, de la mission, de la fragilité des Hommes et du monde, du dépassement de soi et de la responsabilité de chacun.

Organisée du 21 au 24 août, cette nouvelle édition du séminaire a été une expérience marquante pour tous les étudiants, comme Terence Jimblet (H.26) : "Le moment le plus fort : quand on était devant la Mer de Glace. On se rend compte que ça va aussi être à nous de faire en sorte, lorsqu'on sera plus tard en entreprise (...), de veiller à ce que le respect de l'environnement soit garanti et de veiller à accélérer cette transition écologique (...)." [Voir la vidéo "Retour d'expérience"](#)

VIRTUS - Sport & Beyond : L'évènement sport de la rentrée à Roland Garros – 7 au 9 Oct.

Les étudiants HEC organisent VIRTUS, premier salon étudiant dédié au sport engagé. Programme : un salon de recrutement pour les entreprises du sport ; une journée dédiée aux acteurs du sport avec des conférences, tables rondes et ateliers de sensibilisation à la contribution du sport aux enjeux contemporains. En fil rouge se tiendra le traditionnel tournoi international de tennis d'HEC avec la finale. Venez accompagner et soutenir les étudiants dans leur considération du sport au service de la société, l'économie et l'environnement. [Plus d'info](#)

Une rentrée riche en événements côté Fondation

Septembre est toujours un moment fort de rencontres et de retrouvailles spécialement pour cette rentrée avec l'accueil des étudiants bénéficiaires des programmes PACT Afrique, HEC Imagine Fellows et CMA CGM Excellence Fund for Lebanon ! Les cérémonies de remises de bourses organisées pour les 11 nouveaux doctorants, les étudiants internationaux MBA et Masters sont aussi des moments d'émotion, d'inspiration et de transmission. Cette année, les étudiants auront eu la chance de rencontrer Sylvia Métayer (H.86), Nathalie Perakis-Valat (H.93) & Alexis Perakis-Valat (H.93), trois personnalités fortement engagées en faveur d'HEC. Octobre sera bientôt l'occasion de réunir toute la communauté HEC lors de la Soirée Annuelle de la Fondation, qui se déroulera jeudi 6 octobre prochain dès 19h. [Inscription](#)

Cette newsletter est réalisée chaque mois avec ❤ by HEC Alumni
Toute l'équipe d'HEC Alumni est à votre écoute, n'hésitez pas à nous contacter
pour toute demande d'informations: info@hecalumni.fr

Bonne lecture !
Vous ne souhaitez plus recevoir de communications de notre part,
vous pouvez vous désinscrire de cette liste.

Nos projets et nos événements ne pourraient pas se faire sans la cotisation de chacun.
Profitez dès maintenant de tous les services du réseau HEC à prix préférentiels .
[Cotisez en cliquant ici.](#)

